

# Jornada de prevención contra el VIH/Sida



Jhonatan Rodríguez, presidente de STOP VIH

La Organización StopVIH realizó una exitosa jornada de prevención de VIH/Sida y otras infecciones de transmisión sexual (ITS), donde se beneficiaron 158 niños y niñas de las distintas unidades educativas de la vecina Isla de Coche, la cual contó con la cooperación técnica de instituciones públicas y el auspicio de la empresa privada.

El presidente de esta ONG, Jhonatan Rodríguez, indicó que es necesario contar con la participación de los entes nacionales, regionales, y municipales a fin de continuar llevando un mensaje de conciencia a niños (as) y adolescentes del estado Nueva Esparta, ya que es preocupante la cifra de embarazos en adolescentes, amén del desconocimiento en materia de salud sexual

y reproductiva, como la carencia de madurez y la falta de prevención cuando se tienen relaciones sexuales.

Durante el recorrido por los planteles, la docente de 5to grado de la UEE Merita Mari de El Guamache,



## Organización StopVIH

Marlen de Rivas, manifestó especial preocupación ya que las adolescentes de Coche se embarazan a muy temprana edad, en promedio de entre 14 a 16 años y pidió a StopVIH realizar actividades más seguido.